Ehrungen bei der Adventsfeier des VdK Alb-Lauchert

Die Geehrten bekommen Urkunden und Treueabzeichen

INNERINGEN (sz) - Zu ihrer traditionellen Adventsfeier trafen sich die Mitglieder der VdK-Ortsgruppe in Inneringen.

Der Ortsverbandsvorsitzende Manfred Petrowsky konnte eine stattliche Anzahl an Mitgliedern begrüßen, darunter auch den Ehrenvorsitzenden Anton Bohner sowie vom VdK-Kreisverband Werner Schaller. Gemeinsam haben sie die Ehrungen der langjährigen Mitglieder vorgenommen und die Urkunden und Treueabzeichen überreicht. Geehrt wurden für 70 Jahre mit dem großen goldenen Abzeichen mit Brillant Paula Volk, für 25 Jahre mit dem goldenen Abzeichen Waltraud

Volk und für zehn Jahre Mitgliedschaft mit dem silbernen Abzeichen das Ehepaar Regina und Willi Pfaff. Mit adventlichen Liedern und Vorträgen verbrachten die Mitglieder zusammen ein paar gemütliche Stunden und kehrten nach einem gemeinsamen Abendessen nach Hause zurück.



Die traditionelle Adventsfeier der VdK-Ortgruppe findet in Inneringen statt.